

Luzern, 19. September 2011

Zentrale Dienste  
Dr. phil. hist. Erich Aschwanden  
Kommunikationsbeauftragter

## **Medienmitteilung der Universität Luzern**

### **Semesterstart mit rund 680 neuen Studierenden an der Universität Luzern**

Heute Montag, 19. September beginnen rund 680 Studienanfängerinnen und -anfänger ihr Studium an der Universität Luzern. Das sind rund 150 mehr als im Herbstsemester 2010. An der Theologischen Fakultät starten gegen 50 Studierende, bei den Kultur- und Sozialwissenschaften gegen 250, an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät haben sich an die 380 Studierende neu eingeschrieben. Damit ist die Zahl der Studierenden (Bachelor und Master) im Herbstsemester 2011 auf über 2350, inklusive Doktorierende auf rund 2620 gestiegen. Definitive Zahlen können erst nach Ablauf der Immatrikulationsfrist bekannt gegeben werden.

Doch nicht nur für die Erstsemestrigen ist vieles neu zum Start des Herbstsemesters. Für alle Studierenden beginnt der Vorlesungsbetrieb zum ersten Mal im neuen UNI/PHZ-Gebäude, das am 1. September offiziell eröffnet wurde. Bereits vergangene Woche fanden die Einführungstage der Theologischen Fakultät und der Kultur- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät statt. Bei diesen Gelegenheiten zeigte sich, dass das neue Gebäude bei den Studierenden sehr gut ankommt

#### **Weitere Auskünfte:**

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Tel. 041 229 50 90, [erich.aschwanden@unilu.ch](mailto:erich.aschwanden@unilu.ch)